

京大時計台、阪大本部封鎖と 結合し市大連携をさらに拡大せよ

70年安保条約締結に向け大きな政治的流動が軋用され、それに規定されたところの政府一派の学園に対する帝国主義的再編攻撃に対して全国で巻き起つてゐる学園斗争は、二、三月の入試をめぐつて新たな極面を向えんとしており、この極面を突破し、発展させることをめざしく、全国学園斗争勝利への一大突破口なのである。そして、このような時期に全面的に開始されたところの市大斗争は、日共一民青の大連当局と結託したところの斗争圧殺策動と、これに抗した各学部斗争委員会結成に向けた下からの斗争の昇場という状況の下に、単なる市大の民主化斗争から全人民的政治斗争への発展、そしてその一大環としての帝国主義的再編粉碎への質的転換を開始してはじめる極面を向えんとしているのである。

それでは、以上の様な史をふまえます全国的な学園斗争の状況を確認しておこう。

[1] 全国学園斗争の状況

1月18・19日のあの歴史的な安田解放講堂の攻防戦に於いて国家权力一加藤執行部の斗争に対する武力弾圧によつて一時に後退した後に見えた東大全共闘の戦いは、2月10日の駒場代議員大会で再封鎖を決議し、再度の無期限バリケード封鎖へと発展し、11日には学園斗争の根拠地としての圧倒的な斗争を展開して11日大金共斗・中大金中斗と共に「日大斗争勝利・全国学園斗争勝利10万人集会」を獲て取り、今もなお血みどろの斗争を展開している。このようば関東に於ける斗争と連帶し関西に於いてもまた、京大、阪大、関学、立命を中心とした革命的斗争が斗い抜かれている。

京大に於いては日共一民青の反革命を粉碎し、本部時計台の封鎖から入試阻止へと永続的斗争を強化し、また阪大においては本部封鎖を断行しさらなる斗争の拡大深化を獲て取りこんとしているのである。そして東大斗争の質を受けついで「入試粉碎」と叫んで斗い抜かれた関学斗争は、7・8日の國家权力との死闘の後、遂に9日三千名の官憲の手によつて最後の砦「第5別館」を奪い取られたが、全共斗とこれに結果する戦斗的学友の即懲は決してこのような弾圧に屈することはなく、再び無期限バリケード封鎖でもつて斗つているのである。

以上のような全国における全共斗の斗争と連帶し、市大斗争もまた現代の大学機構の全面解体を目指し、特に、三月中教職者申にもとづく学園の目的大學化、大學院大學構想などいう新たな攻撃を粉碎する斗争へと発展させてゆかなければならぬのである。

[2] 市大の斗争状況

昨日(17日)大学協議会は次のような答申を出してきた。すなはち①学生の拒否は現代の法体系にふれ、本来的な教える者と教えられる者という立場からの好ましくないので決して認められない。②完全合意制でなく合議制なら認める。③一つの課題に関しては教部段階に下ろし、教員集会を相手の方針にどうぞ

応することを決定した。そしてまた放室、ゼミナート単位での斗争收拾策動を開始してきた。この様に

協議会は今も尙我々の斗争を压殺する策動にのみ終始し、なんらそのギマン性を表えようとはしておらず、一昨日にも見られた如く、時には日共一民青を便つて武力でも我々の斗争に敵対しようとしているのである。我々はこのような大学当局の態度を断固粉碎碎し封鎖を貫徹しなければならぬのである。

学部斗争委員会を中心とした斗いはますます拡大強化されているのである。
すでに文学部斗争委員会は封鎖の開始された段階から医共斗に連帯し、先進的な斗争を行つており、既に封鎖斗争の形態で展開する事態である。これに続いて全医学部、商学部、法学院部、はさみがれ斗争委員会、同準備会を結成し、独自の斗争を開始している。また至者、至官の大学院生20数名も斗争委員会を結成し、全共斗の下今も封建制の残る大学院での斗争を準備しているのである。全ての先進的学友は名医学部斗争委員会に結集し圧倒的な斗争を開始せよ！

[3] 我々の主張と今後の行動提案

市大斗争を単に民主化と拒否権要求の斗争に終らしてはならないのであり、現在行なわれている教委3号館の封鎖も決して大学当局に拒否権を認めさせることの圧力運動ではないのである。医局十構座制の予算に発端を発した市大斗争の眞の勝利は、まことにこの医局一構座制や病院における差額べきじ、産学共同路線によつて企業からの資金導入による請負研究や、高度成長期における私学の大容量増設、マスプロ口教育による大量の労働力の確保をして國大協路線すなむち教授会の独裁などの帝國主義的再編の内実乞ことごとく粉碎する斗争と構築する事なりのである。またこの様な帝國主義的再編は日本帝国主義の政治的流動に規定され新たな構想や、权力側から任命された管理者を副学長とし、いふ形で名大学に設定し、また大学の専門校の運営を現代の大学機構内での权力獲得斗争へ権力の帝國主義的再編一専制支配粉碎へ向けて永続的斗争へと昇め上げ、さらには地区を成の先進的労働者と連帶し、市大をひねり安井粉碎の根拠地として行なうればならないのである。

2月20日

井上清京大教授講演会 於 講堂

講演内容「70年安保斗争と学園斗争」

全学共斗會議 催

わが斗争の方針のもと、我々はまず21日の京都大学時計台前にて全関西学生闘争勝利学総連集会と、24日阪大における全大阪学生総決起集会への結集を呼びかけたい。
シして、二二において全関西の学生労働者と共に帝國主義の支配機構を根底的に粉碎するための強固な意志一致を獲ち取り、帝國主義統治機構の解体に向け京大の時計台封鎖斗争、阪大の本部封鎖斗争と同質的に結合し市大斗争のさらなる拡大を押し進へよ。